

## ► Te lo contamos fácil



# El Gobierno dice que hay una emergencia climática

Efe / Juan Carlos Hidalgo



El pasado martes, el Gobierno de España se reunió en el Consejo de Ministros.

El Consejo de Ministros es una reunión del presidente del Gobierno con todos los ministros y vicepresidentes.

Las decisiones más importantes del Gobierno se aprueban en el Consejo de Ministros.

En el pasado Consejo de Ministros, el Gobierno dijo que estamos viviendo una emergencia climática.

Esto significa que el Gobierno reconoce que el cambio climático es un problema muy grave.

Por eso, el Gobierno dice que es urgente hacer algo para parar el cambio climático.

El Gobierno asegura que, en unos 3 meses, empezarán a hacer cosas contra el cambio climático.

Una de las primeras cosas que hará el Gobierno es una nueva ley sobre el cambio climático.

El Gobierno también quiere que España deje de contaminar el aire con humos y gases



**Este martes.** Las ministras M. Jesús Montero y Carolina Darias, y la vicepresidenta Teresa Ribera.

contaminantes en el año 2050.

La agricultura y los coches tampoco podrán contaminar.

No se podrán producir basuras y plásticos que no se puedan reciclar.

Se harán cosas para que haya más árboles y menos desiertos.

España es uno de los primeros países que reconoce que vivimos una emergencia climática.

En noviembre, el Parlamento

Europeo también dijo que toda Europa vive una emergencia climática.

Otros países que han declarado la emergencia climática. Estos países son Irlanda, Canadá y Francia.

## El AVE de bajo coste hará 4 paradas en Zaragoza

Renfe va a poner un nuevo servicio de trenes de alta velocidad llamados AVLO.

El AVLO será como el AVE, pero los billetes costarán más baratos.

Los billetes del AVLO para niños se venderán desde 5 euros.

Los billetes para adultos costarán entre 10 y 60 euros.

El 6 de abril empezarán a circular los nuevos trenes AVLO.

Los trenes AVLO irán desde Barcelona hasta Madrid, ida y vuelta.

Cada día habrá 4 viajes de ida y otros 4 viajes de vuelta.

En Zaragoza pararán 2 trenes de ida y otros 2 de vuelta.

Es decir, cada día 2 trenes AVLO que salgan de Madrid o de Barcelona pararán en Zaragoza.

También pararán a la vuelta.



Efe / Ismael Herrero

**El 'pato'.** El nuevo tren Avlo de Renfe tendrá aspecto de pico de ave.

## Mueren varias personas por un temporal

Esta semana ha habido un fuerte temporal de nieve, lluvia y viento en España.

El temporal ha sido más fuerte en la Comunidad Valenciana, Cataluña y Aragón que en el resto de España.

En Aragón, la provincia más afectada ha sido Teruel.

Varias personas han muerto en España a causa del temporal.

También se han cortado carreteras y se han cerrado colegios.

## Accidente mortal en Osera

El pasado martes hubo un accidente de tráfico en Osera, que es un pueblo de Zaragoza.

En el accidente murieron 2 camioneros y el conductor de un coche.

El accidente se produjo en la carretera Nacional 2, que va desde Zaragoza hasta Barcelona.

La gente que vive junto a la Nacional 2 pide que esta carretera se convierta en una autopista.

## El Zaragoza jugará contra el Madrid

El Real Zaragoza se ha clasificado para los octavos de final de la Copa del Rey.

El pasado martes, el Real Zaragoza jugó un partido de Copa contra el Mallorca.

El Zaragoza ganó al Mallorca por 3 goles a 1.

El Zaragoza se ha clasificado para la siguiente ronda y jugará contra el Real Madrid.